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Дмитрий Квасненко, 15 лет.
Еще недавно я думал так: вырасту, выучусь, пойду работать, а потом разберусь, что к
чему. Тем более, что по многим старшим ребятам я видел: то, где они учатся не имеет
никакого значения – все равно идут работать не по специальности. Но, на тренинге я
понял, чего хочу. И увидел, что уже сейчас могу делать конкретные вещи, и это поможет
мне прийти в то место, которое я хочу, и возможно гораздо раньше других ребят,
теряющих время на лишние движения.
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